



Subaru

男声合唱団



アガパンサス（ムラサキケンシラン）

ニュース No.365 '12.07.06

## 「私の好きなこの街フェスティバル」 昴から大勢参加！

□ 8月19日（日）陸前高田市第一中学校での被災地復興支援「私の好きなこの街フェスティバル」（翌8月20日は延泊組で大船渡老人ホーム「富美岡荘」でコンサート）には、昴から30名の参加者が名のり出ました。加えて、復興支援のため結成した「アンサンブルアモーレ」の女性陣6名、関西紫金草合唱団から3名（昴、アモーレと重複の方を含めると9名）、個人参加の女性陣4名と、ピアニスト2名、スタッフ2名、松本さん御一家（5名：1名はアモーレと重複）の参加があり、総勢51名の大部隊になりました。

□ 「昴」としては、去年の11月、「私の好きなこの街コンサート」を陸前高田市第一中学校および大船渡「富美岡荘」で開催して以来2度目の支援コンサート遠征となります。

□ 「私の好きなこの街」復興支援プロジェクトとしては、檀さん、村嶋由紀子さんが何度も現地で音楽・文化ボランティア中心の活動を熱心に継続され、今回の訪問は「第九次訪問」となります。今回の企画も御両名の御労苦のおかげで実現のはこびとなり、参加者一同深く感謝いたします。この間の活動経過やプロジェクト規約など、および今回のスケジュール、プログラムは、プロジェクトから配布の資料に詳しく記載されていますのでご覧ください。

## 「保険医協会50周年企画」アンケート：大好評！

□ 去る6月10日（日）に開催された「大阪府保険医協会設立50周年企画」で、「昴」は第一部のステージをつとめ、第2部ペシャワール会中村哲さんの講演とともに1050名の聴衆の感動を呼んだことは既報のとおりですが、大反響のアンケートサマリーが高田さんに送られてきましたので、別に配布の資料をご覧ください。

### 静さん近況

乾さんのお見舞いのはがきに返信がありました。昴の練習に顔を出そうとしていた矢先にちょっと不調になり大事をとって安静にしていますが、赤ちゃんは元気でお盆頃が予定日だそうです。皆さんによろしく、よい夏をお過ごしくださいとのこと。

## からほりピースフェスタ

### たそがれピースコンサート

例年のごとく8月6日広島原爆投下の日に催されます。昴が出演します。御予定下さい。

□ 8月6日（月）18時30分

□ 妙徳寺